
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

OGGETTO: trasferimento del personale di Promoturismo FVG presso Aeroporto di Ronchi dei 

Legionari ed Ente Fiera di Martignacco 

 

Visto l’annunciato spostamento della sede di Promoturismo FVG da Villa Chiozza di Scodovacca di 

Cervignano del Friuli all’Aeroporto Savorgnan di Brazzà di Ronchi dei Legionari e all’Ente Fiera di 

Martignacco; 

 

Preso atto della notizia che presso l’Aeroporto si trasferirà il personale che in prevalenza afferisce 

all’area marketing, mentre le altre unità di personale saranno collocate presso l’Ente Fiera di 

Martignacco; 

 

Considerato che su Villa Chiozza sono stati fatti importanti investimenti da parte della Regione stessa 

in questi anni in quanto l’immobile con il suo parco ha ospitato anche l’ERSA, prima di Promoturismo; 

 

 

  

TUTTO CIO’ PREMESSO il sottoscritto Consigliere Regionale interroga il Presidente della Regione e 

l’Assessore competente per chiedere:   

 

- quali costi sosterrà la Regione per gli spazi presso l’Aeroporto di Ronchi dei Legionari e presso 

l’Ente Fiera di Martignacco, considerando anche le necessità di adeguamento dei locali; 

- se sia stata considerata la funzionalità di dividere il personale su due strutture; 

- quali sono le progettualità per Villa Chiozza di Scodovacca di Cervignano del Friuli. 

 

 

Trieste, 23 luglio 2024       Massimiliano Pozzo 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


